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José Luis Zoreda advierte al gobierno catalán del 
peligro de la ecotasa  
 
N. TOGORES. MADRID. 
 
El vicepresidente ejecutivo de Exceltur, José Luis Zoreda, lanzó ayer 
una clara advertencia al nuevo gobierno catalán respecto a la 
posibilidad de implantar un impuesto similar a la ecotasa, tal y como 
se ha anunciado desde la Generalitat.  
"Creo que existen métodos diferentes a la ecotasa de Balears, cuyos 
resultados todos conocemos. Fue una desacertada aplicación de un 
concepto de fondo positivo", dijo y añadió: "Ojo, no se vayan a 
producir en Cataluña escenarios similares al de Balears" como 
consecuencia del impuesto turístico".  
El vicepresidente elogió a la nueva Administración balear, que lleva 
ahora siete meses en marcha, por haber suprimido el impuesto y 
agregó: "Aunque todavía no se ha evidenciado el cien por cien de su 
política turística, se ve que van por buen camino".  
Por el contrario, dio a entender que las intenciones en materia de 
impuestos turísticos que ha desvelado el gobierno tripartito de 
Cataluña y que en el futuro estarán sujetas a debate, se alejan de ser 
positivas para un sector de la economía con una creciente 
competencia.  
Compañías de bajo coste  
En otro orden de cosas, el vicepresidente de Exceltur indicó que en 
estos momentos empiezan a surgir "ciertas reservas" sobre las 
bondades que pudieran derivarse de un aumento de las aerolíneas de 
bajo coste. "Comienza a evidenciarse que la tendencia al mayor uso 
de las líneas de bajo coste va asociada a un perfil de demanda cada 
vez más vinculado al uso de alojamientos extrahoteleros que, a tenor 
de unas primeras estimaciones, anticipan un menor efecto 
multiplicador y derrama socioeconómica entre el tejido social y 
oferta complementaria del destino", señala el documento. Los 
cambios en las pautas de viaje y transporte, marcadas por un 
crecimiento de los viajeros independientes y una ligera caída de los 
turistas que optan por el paquete vacacional, favorecen los 
desarrollos residenciales, que podrían dar lugar a una sobreoferta 
hotelera. Precisamente, el turismo residencial es motivo de disgusto y
preocupación entre los hoteleros de Balears, que reclaman una 
regulación clara.  
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